

Prävention gegen Einbruch mit Exklusiv-Garagen

Einbruchhemmend konstruierte Garagentore in Garagen von www.Exklusiv-Garagen.de bilden eine wirksame Selbsthilfe gegen diese Art der Kriminalität. Es ist interessant, die Täterprofile von Einbrechern in Häuser und Wohnung zu betrachten, die möglicherweise den Täterprofilen von Garageneinbrechern ähneln. Eine Kriminalstudie [1] [2] offenbart interessante Zusammenhänge.

Täterprofile

Viele verurteilte Einbrecher sind zwischen 23 und 28 Jahren alt. Die meisten Täter sind männlich und 60 Prozent sind in Deutschland geboren, aber nur 50 Prozent mit deutscher Staatsangehörigkeit. 29 Prozent stammen aus Osteuropa. Geldbedarf für Drogen oder andere Suchtmittel treibt 31 Prozent an. Etwas mehr als die Hälfte stehlen allein. Sind es immer Fremde, die einbrechen und stehlen? Nein, 30 Prozent kennen eine oder mehrere Personen aus dem betroffenen Haushalt. 17 Prozent gehören sogar zum Bekanntenkreis oder Freundeskreis und 10 Prozent sind ehemalige Lebenspartner, Familienangehörige oder weitere Verwandte.



Mit Exklusiv-Garagen Einbrecher arbeitslos machen

Das macht Einbrecher arbeitslos:

Weil der Garagenhersteller Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuflen nur Hörmann Garagentore einbaut, müssen Einbrecher draußen bleiben - wie Hunde vor einer Metzgerei. Sämtlichen Soziopathen und Psychopathen, die so krank sind, dass sie nicht von Kriminalität ablassen können, müssen alle Autofahrer und Garagenbesitzer die harte Kante zeigen. Die Rolltore und Schwingtore, auch alle Seitensectionaltore und Deckensectionaltore der Hörmann-Gruppe sind mechanisch gegen Aufhebeln geschützt. Die Einbrecher können ihre Schraubendreher und ihre Stemmeisen stecken lassen. Das Gefummel an einem Hörmann Garagentor treibt die Einbrecher in den Wahnsinn: je stärker sie von einer Seite hebeln, desto sicherer und fester ist das Garagentor an den drei übrigen Seiten fixiert. Das halten die nervlich nur wenige Minuten durch und dann hauen sie entnervt ab.

Die Abwrackprämie lockt nicht mehr

Ein vergammeltes altes Auto in einer versifften Betongarage ist ein massives Problem. Kondenswasser verursacht Schimmel und Korrosion. Doch die staatliche Förderung eines Neuwagenkaufs vernebelt nur die Folgen eines Baufehlers, während der Bau einer Exklusiv-Garage mit guter Belüftung das Auto in gutem Zustand alt werden lässt. Seit der Abwrackprämie [4] in 2009 sind ganze sechs Jahre ins Land gegangen. Wer krampfhaft an seiner Waschküche festhält, hat jetzt schon wieder ein verschimmelt und korrodiertes Gammelauto. Autofahrer in Exklusiv-Garagen haben noch ihr altes Auto, das gut erhalten, bezahlt und fahrtüchtig ist. In einer Welt, in der viele Geschäfte auf Lügen basieren, lohnt es sich finanziell, selbst zu denken und eigenverantwortlich zu handeln: "Für Kritiker stellt die Einführung der Abwrackprämie einen klassischen Fall des Einflusses der Industrielobby auf den parlamentarischen Betrieb dar. So stammt die Idee von Matthias Wissmann, dem Vorsitzenden des VDA. Im Vordergrund stand seinerzeit dabei weniger der Umweltgedanke, als vielmehr die Sorge über nachlassenden Absatzzahlen der Automobilindustrie. Viele Beobachter kritisierten Wissmanns Nähe zur Politik, dieser war bis 1998 selbst Bundesverkehrsminister, und verfügt bis heute über gute Kontakte in den Politikbetrieb." Unbeirrt von solchen Effekten vereinbaren Bauherren und Investoren ihren Ortstermin mit einem Fachberater von www.Exklusiv-Garagen.de über das Kontaktformular oder die Servicenummer 0800 785 3785, um ihre gut belüfteten Stahlfertigaragen vor Ort vertragsreif zu planen.

Quellen:

[1] tinyurl.com/Einbrueche-aufklaeren

[2] www.kfn.de/Publikationen/KFN-Forschungsberichte.htm

[3] www.youtube.com/watch?v=-LK10AJrvc

[4] <http://de.wikipedia.org/wiki/Umweltprämie>

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Unternehmensinformation

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen fürs Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sektionaltore, Garagentorantriebe und Nebentüren. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.



Unternehmenskontakt

Exklusiv-Garagen GmbH & Co. KG
Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen
Deutschland
Fon 0800 785 3785
Fax 05222 368 0113
Info at [Exklusiv-Garagen.de](mailto:Info@Exklusiv-Garagen.de)
www.Exklusiv-Garagen.de

Pressekontakt

publicEffect.com

Hans Kolpak
Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz
Deutschland
Fon 03741 423 7123
Hans.Kolpak at Fertiggaragen.be
www.Fertiggaragen.be